

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat ditarik setelah melakukan kajian lapangan pada penelitian ini adalah bahwa yang menjadi faktor kemenangan pasangan calon Jokowi-Ma'ruf Amin pada Pilpres 2019 di Kabupaten Kepulauan Mentawai disebabkan adanya faktor keidentitasan Partai PDIP disana. Hal ini terjadi karena kegigihan tim pemenang dalam mencari suara baik secara langsung maupun tidak langsung dan pendekatan yang dilakukan tim beserta relawan kepada masyarakat yang tentu saja mempengaruhi minat masyarakat dalam memilih pasangan calon Jokowi-Ma'ruf Amin. Masyarakat Mentawai yang terdiri dari berbagai suku, ras serta agama, tidak memandang perbedaan sebagai suatu masalah dalam kehidupan sehari-hari. Dan dalam hal ini partai PDIP dengan karakter atau ideologinya yang nasionalis sangat cocok bagi masyarakat Mentawai.

Peneliti juga mendapatkan faktor lain dalam kemenangan pasangan Jokowi-Ma'ruf Amin di Kabupaten Kepulauan Mentawai. Yang menjadi faktor kemenangan pasangan calon Jokowi-Ma'ruf Amin ini juga disebabkan oleh pengaruh Partai PDIP pada masa lalu di Kabupaten Kepulauan Mentawai. Dimana, Partai PDIP di Kabupaten Kepulauan Mentawai menjadi partai penguasa disana. Mulai dari Bupati yang berasal dari Partai PDIP dan juga di legislatif Partai PDIP banyak mendapatkan kursi. Selanjutnya yang menjadi faktor kemenangan pasangan

calon Jokowi-Ma'ruf Amin di sana juga disebabkan visi misi yang dibawa oleh para tim maupun relawan, visi dan misi yang berfokus terhadap pembangunan tentu sangat disukai oleh masyarakat Kabupaten Kepulauan Mentawai karena pembangunan di kabupaten ini bisa dikatakan cukup rendah.

6.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dibahas di atas, maka perlu adanya saran terkait dengan hal ini, yaitu:

1. Secara Akademis, diharapkan penelitian ini dapat bermanfaat dan memberikan sumbangsih untuk penelitian selanjutnya mengenai politik identitas. Perlu ada kajian lanjutan terkait dengan politik identitas yang terdapat di daerah Kepulauan Mentawai
2. Secara Praktis, peneliti berharap agar penelitian ini berguna dan menjadi masukan bagi peneliti lainnya atau masyarakat umum sebagai bahan atau upaya yang dilakukan.
3. Bagi Mahasiswa Ilmu Politik khususnya Universitas Andalas agar dapat menambah penelitian yang serupa bertemakan politik identitas yang kemungkinan terjadi di suatu daerah kemenangan seorang kandidat politik. Dengan teori dan konsep yang lebih lengkap untuk membedah lebih dalam mengenai masalah yang bakal diteliti selanjutnya.